

Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn

Ludwig Schmetzer

der im Alter von 75 Jahren verstorben ist.

Herr Schmetzer war von 2008 bis 2013 vom Amtsgericht als ehrenamtlicher Schiedsmann in Mutterstadt bestellt. Zu seinen Aufgaben gehörte es, Streitigkeiten außergerichtlich zu schlichten um Gerichte von solchen Fällen zu entlasten.

Das ehrenamtliche Engagement von Herrn Schmetzer galt aber vor allem dem Männergesangsverein „1860“, dessen Vorsitzender er von 1984 bis zu seinem Tod war. Außerdem war er lange Zeit Beisitzer in der Arbeitsgemeinschaft Vorstandskonferenz der Mutterstadter Vereine sowie Rechnungsprüfer der Kerwegemeinschaft.

Herr Schmetzer war ein stets zuverlässiger und engagierter Bürger, dem für sein umfangreiches Wirken Dank und Anerkennung gebührt.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider
Bürgermeister

(Amtsblatt vom 17. März 2016)